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令和６年度第１回草加市文化財保護審議会 会議録【概要版】 

 

１ 開催日時 

  令和６年１１月１３日（水）午前１０時１５分から午後０時１５分まで 

 

２ 開催場所 

  草加市役所本庁舎７階７Ａ会議室 

 

３ 出席者の氏名 

 ⑴ 保護審議会委員 岡 本 一 雄 会長  譲 原 純 子 副会長 

           髙 梨 真 行 委員  菊 地   潤 委員 

           實 松 幸 男 委員  山 本 孝 文 委員 

 ⑵ 事  務  局 勝 田   強 生涯学習課長 

           吉 田 俊 仁 生涯学習課課長補佐 

           戸 張   真 文化財保護係長 

           瀬 川 友 希 文化財保護係主事 

           細 川 昭 二 草加市立歴史民俗資料館長 

 

４ 会議の次第 

 ⑴ 開 会 

 ⑵ 議題等 

  ① 会長・副会長の互選について 

  ② 令和５年度事業報告について 

  ③ その他 

 ⑶ 閉 会 

 

５ 会議の公開・非公開の別 

  公開 

 

６ 傍聴者数 

  ０人 

 

７ 審議の結果 
 ① 会長・副会長の互選を行い、会長は岡本委員、副会長は譲原委員となった。 
 ② 令和５年度事業報告について、承認を得た。 
 

８ 主な意見等 

 ② 令和５年度事業報告について 



2 
 

  ・指定文化財の解説板について、二次元コードの活用案が出た。 

  ・指定文化財の長期的な保存について、具体的な提案が出た。 

  ・歴史民俗資料館の周知方法について、スタンプラリーなどを用いることで、 

   市内外からの入館者数を増やすきっかけにできるのではとの意見が出た。 

  ・歴史民俗資料館の収蔵資料について、受け入れ基準に関する質問があった。 

   事務局より、他自治体の事例も踏まえて検討したが、固定的な基準を設ける 

   ことはできないという結論に至り、収蔵する際にその都度判断していると回 

   答した。 

 ③ その他 

  ・民家調査について、以前の調査と比較しつつ、現在の民家の状況を記録保存す 
   る方向が望ましいとの意見が出た。 
  ・屋外に造立されている文化財の転倒防止策について、鉄芯や覆屋での補強案が 
   出た。 

 
９ 審議の概要 
  詳細な会議録は、市役所情報コーナーで公開する。 


